

# LA VOZ DE LEMPIRA

SEMANARIO NACIONAL INDEPENDIENTE

Director y Administrador:

Abogado Julio Baide



Redactor:

Profesor. Tomás Edufio Landaverde

Año VII ]

GRACIAS, DEPARTAMENTO DE LEMPIRA, 17 de Enero de 1948

[ N.º. 460

## EL DEPARTAMENTO LEMPIRA ES BALUARTE DEL MIL

### Veces Glorioso PARTIDO NACIONAL

El lunes 3 de Noviembre anterior, salió de Gracias la Delegación que el Comité Departamental Nacionalista, que preside el General JOSE LEON CASTRO, destacó para que visitara los pueblos del Sur del Departamento; la que fué encabezada por el joven, prestigioso y valiente militar General LEOPOLDO HERNANDEZ, e integrada por miembros valiosos del PARTIDO NACIONAL, siendo ellos, el Doctor Gaspar Vallecillo T., Licenciado Luis Alfredo Galeano, Profesor Pedro Iglesias G., Coronel Bruno Castellanos Valle, Bachiller Noel Mejía Gallardo, Profesor Tomás Edufio Landaverde, Coronel Venancio R. Mejía y Mayor Gustavo Cruz M. Se principió por San Manuel Colohete, siguiendo a San Sebastián, Cotolaca, Guarita, San Juan Guarita, Tomalá, Tambla, Valladolid, La Virtud, Mapulaca, Virginia, Candelaria, Gualcinse, Piraera, San Francisco, Erandique, San Andrés, Santa Cruz y terminando el martes 25 en La Campa.

Es altamente satisfactorio para nosotros poder decir publicamente, que en todo y cada uno de estos pueblos de LEMPIRA; el Gral. CARIAS ANDINO, el PARTIDO NACIONAL y el Gral. JOSE LEON CASTRO; tienen un altar en cada corazón de sus moradores la bendita PAZ que hemos disfrutado durante los 15 años de la gestión administrativa de nuestro Jefe máximo General CARIAS ANDINO, tiene a todos los habitantes satisfechos, por lo cual, por aclamación acuerpan la candidatura de los preclaros hombres públicos Dr. JUAN MANUEL GALVEZ Y P. M. JULIO LOZANO h., para Presidente y Vice-Presidente de la República respectivamente en el próximo periodo, pues comprenden que ellos y sólo ellos, podrán continuar la grandiosa obra de engrandecimiento de nuestra amada HONDURAS.

El susurro de los pinos, el canto de las aves, la corriente de los caudalosos ríos, etc., todos eternamente dicen: ¡VIVA CARIAS ANDINO, Viva el PARTIDO NACIONAL, Viva GALVEZ-LOZANO, Viva el General CASTRO!

Los fogosos oradores de la Delegación, a más de DIEZ MIL ciudadanos reunidos en los distintos pueblos, solamente les predicaron, cual misioneros sagrados, la PAZ, la Confraternidad y la unificación  
(pasa a la 4.ª página)

### HOMBRES DE PENSAMIENTO

#### CAPITULO II

Todo cuanto se escriba glorificando a los mártires del pensamiento, debe ser acogido con muestras de alegría y profunda emoción, máxime cuando tal libro o escrito, se refiera a nuestros propios valores nacionales.

El Licenciado Carlos Reyes ha cumplido con un deber patriótico, al dar a la publicidad su libro «Hombres de Pensamiento» esfuerzo que se debe estimular con el aprecio y consideración, ya que en sí mismo tiende a glorificar nuestra querida Patria.

Ya Plutarco, en aquellos remotos tiempos, al escribir la vida de Demóstenes, dice que él (Plutarco) habitaba una ciudad corta y pequeña, en la cual tenía empeño en permanecer, para que no se hiciera más pequeña.

Así pues cada ciudadano, está en el imprescindible deber de hacer más grande, por cualquier medio, el terruño que le vio nacer, pues la virtud, como planta fuerte y robusta, se arraiga en cualquier terreno, sin temerarnos de que hayamos tenido una patria pequeña por una, o una ciudad ilustre, ya que la grandeza de la patria, depende de sus propios hijos, según da a entender el historiador citado.

En «Hombres de Pensamiento», ocupando el cuarto lugar, aparece el laureado poeta Luis Andrés Zúñiga.

Era yo un adolescente, cuando oí el nombre de Luis Andrés, justamente con motivo de su ruidoso triunfo en Juegos Florales, en el que también tomó parte activa, el Licenciado Julian López Fineda, con La Virgen Mártir.

Después aparecieron sus exquisitas fábulas, que fueron leídas y relidas, porque están al alcance de todo lector, y daba gusto oír, cómo en las escuelas primarias a donde mandaron ejemplares, los escolares las repetían, ya quitándoles o añadiéndoles su contenido, según la buena o mala retentiva del alumno.

Inmejorable y filosófica, es su fábula «La Muerte del Ciene donde alza la bandera de la esperanza cuando al final dice: Saudó las alas y tendió su vuelo hacia el azar, pensando para consolarse, que está más cerca de la Divinidad, el indviduo que tiene llena la cabeza de ideas, aunque sea pobre, que otro que tenga la cabeza vacía, aunque lleve repleta de doblones la faltriquera.»

Y eso de escribir un libro, escribir un poema, o un Soneto correcto, en la mayor parte del público, lo recibe y lo ve con la mayor indiferencia. Son pocos y contados los que toman en cuenta, el esfuerzo que se hace y el desgaste cerebral que se padece al llevarse a cabo tales producciones.—

### Diversas Noticias

En las primeras horas de la noche del jueves anterior dejó de existir en esta ciudad la estimable y culta señora doña Carmen de Espinoza, elemento distinguido de nuestra sociedad. Mucho sentimos el fallecimiento de doña Carmen y presentamos a la familia doliente nuestra condolencia.

El lunes anterior ingresó con procedencia de Tegucigalpa el Dr. don Ernesto Borjas, quien enviado por el Sr. Presidente de la República viene a combatir las muchas e infermedades que de manera alarmante están diezmado los pueblos vecinos. Saludamos al Dr. Borjas y le deseamos éxito en su benéfica campaña.

En el avión de ayer ingresaron procedentes de Santa Rosa de Copán las estimables señoras doña Herminia de Zúñiga y doña Celita de Batres, quienes permanecieron en aquella ciudad por motivos de salud. Para ellas nuestra bienvenida.

También hicieron su ingreso procedentes de San Pedro Sula y de paso para la ciudad de Erandique la señora doña Corina v de Ruiz y la señorita Bertila Hernández. Que hayan tenido un viaje sin contratiempos.

Por orden de nuestro Alcalde, el Profesor don Pedro Iglesias G., se han reparado las bancas del parque que se encontraban deterioradas y se ha iluminado completamente la plaza de San Sebastián para las festividades que se avecinan. Adelante Pedrito, así se hace.

[pasa a la 4.ª pág.]

Entiendo que es un reducido número el que rinde frases de estímulo para los mártires del pensamiento.

Isaguirre, en Bajo el Chubasco se expresa así: «De aquí se desprende, que es imposible que puedan brotar, en un pueblo sumido peregrinamente en la convulsión»  
(pasa a la 4.ª pág.)

# Mi Poema al mes de Diciembre

Para «La Voz de Lempira»

¡Oh hermosos días Diciembre!  
Que suave os vais alejando  
Tenueamente recitando,  
Místicos Alejandrinos,  
Tan dulces y cantarinos  
Como acordes armoniosos  
De pájaros melódicos,  
Y de poetas encantados  
Por náyades inspirados  
Con ardores primorosos.

¡Oh mes bello y encantador!  
Tu tienes enblime influencia,  
Quizás por tu experiencia  
Te nombré nuestro Hacedor,  
Para que antes que tu labor  
Rindieras al próximo año  
Y tu fueras más extraño,  
Como éxito iracundo  
Lo trayeses a este mundo  
Aprisco de su rebafío.

¡Adiós mes, yo te despidó  
Con todo mi corazón  
Modesto de inspiración,  
Y de ánimos enveitado  
Pues sé que yo te despidó  
Con un sentimiento humano  
Que se ha hecho Soberano  
En mi alma de mendigo  
Más ahora que yo te digo,  
¡Adiós mi querido anciano!

Dulce Nombre de Copán, 15 de Diciembre de 1947.

J. Manuel Fuentes M.

## Telegráficas

Lepaera 1º— Con satisfacción permitome comunicar a Ud. que hoy se efectuó transmisión del Poder Local acto solemne tomando posesión nueva Municipalidad que regirá los destinos este Municipio nuestro paso por la actuación administrativa dejamos la huella de nuestro esfuerzo por el progreso y adelanto emprendido por nuestro ilustre Gobernante Dr. y General don Tiburcio Carías Andino, hacia quien protestamos una vez más nuestra adhesión, lealtad y simpatía. Respetuosamente. Fernando Pérez E. Alcalde Municipal saliente.

Tegucigalpa 6 — Hacemos grandes preparativos para recibir hoy en esta Capital al distinguido escritor Rafael Heliodoro Valle. Los centros intelectuales preparale toda clase de festejos al eminente hondureño, después de corta permanencia en la Cos-

## Denuncio de un Lote de Terreno Nacional

El suscrito Administrador de Rentas Departamental de Lempira, heos saber: que a su oficina se presentó el Sr. Isidro Municipal del pueblo de la Unión, en este Departamento, Perfecto A. Herández con poder suficiente del Municipio de dicho pueblo, denunciando un lote de terreno nacional para ejidos, que queda en la jurisdicción del pueblo, antes descrito como de ciento cincuenta hectáreas de extensión superficial propio para la agricultura y ganadería, inculca con el nombre de «CANON DE QUISCAMOTE», calificado como terreno de primera clase, poblado de árboles; está limitado al Norte, con terreno ejidal del pueblo de La Unión, Las Peñas y Guacoiras y San Isidro del Potrero Grande; al Sur, terreno de los señores Madrid nombre «Cárcamo»; al Este, terreno de los señores Matute, nombre «Cuchilla de Yoro» y al Oeste, terreno de los señores Alvarado y Reyes, nombre «Quiscamote», «Caliche Grande» y terreno de doña Mara de Moreno, río Lempira de por medio. Lo que se pone en conocimiento del público para los efectos del Arto. 18, 36 del Código de procedimientos Agrarios.

Gracias, 23 de Octubre de 1947.  
Francisco Ruiz López

ta Norte, ha regresado el Licenciado Miguel Ortega. Háblase de reunión de conspicuos liberales en Comayagua acuerpando la candidatura del Dr. Galvez.

H. Riberto Girón Jacome

Tegucigalpa 5. En numeroso acompañamiento ingresó el poeta Valle esta tarde, deseámosle grata permanencia en el solar nativo, donde tanto se le quiere, seguirán conveniéndose los opositores que no hay caña del mismo árbol del Nacionalismo que sirva para rajarlo. Ingeniero nunca estará con ellos así enciéndanse candelas al mismo demonio, esperen.

Erredeme

Lepaera 3.— Según informes rendidos por Alcalde Municipal saliente Tesorera Municipal este pueblo obtuvo durante año recién pasado movimiento al-

# BREVES IMPRESIONES DE UNA JIRA POLITICA

(continúa)

Por Bruno Castellanos Valle

LOS AMIGOS AYALA, NAVARRETE, ALVARENGA, LOPEZ, ECHEVERRIA, MORAN, ANDRADE, Y PROFESORES SERRANO Y ALVARENGA DE LA VIRTUD.

Todos son excelentes amigos, hombres honrados y trabajadores algunos y colaboradores del Gobierno otros, en el ejercicio de su cargo saben cumplir con su deber y sumar adeptos a nuestra causa. Los más: agricultores, ganaderos y comerciantes. Todos parecen interesados por el mantenimiento de la tranquilidad nacional.

LOS CORRELIGIONARIOS BONILLA, TORRES, ANDRADE, PERDOMO NAVARRETE, ESCALANTE, MONTOYA, AYALA Y GUEVARA DE MAPULACA.

Todos estos conciudadanos son buenos correligionarios que se preocupan por engrosar las potentes filas del partido cada día más y más. En su mayoría son comerciantes, agricultores y ganaderos: hombres que no viven de política sino de sus actividades independientes. Todos se pronunciaron de acuerdo con la política de paz y trabajo desarrollada por el General Carías; ofrecieron luchar con entusiasmo por mantener imperturbable esta era de paz y sosiego nacional, bonanza y garantías que benefician a todos los hondureños.

EN ESTE MUNICIPIO DE MAPULACA SE NOS INCORPORO EL PROFESOR TOMAS EDULFO LANDAVERDE.

El escritor Landaverde quizá fué el primero que en esta ciudad habló sobre la probable candidatura del Dr. Gálvez, y es uno de los correligionarios que ha escrito sesudos artículos combativos y de orientación a las masas en el Semanario «La Voz de Lempira» que en esta ciudad acertadamente dirige el Abogado don Julio Baide, nacionalista de cepa y Carísta, Galvista incorruptible. Landaverde no nos acompañó en toda la jira por ausencia del amigo Baide que integrando la Comisión Nacionalista Graciana in-

[pasa a la 3ª pág.]

guiente: Saldo anterior L. 626 08, ingreso total L. 8 917 74. Suma L. 9 543.82, egresos L. 543.82 Saldo en efectivo presente año 450.93. No queda deuda e invirtióse en obras públicas 1665 33. Felicitamos Municipalidad

cesante.  
L. Rosa Z.

Dulce Nombre de Copán. — Comunico a Ud. que durante una jira que realicé por vecina aldea de Vega Redonda, obtuve la adhe- [pasa a la 3ª pág.]

**Breves Impresiones de una.....**

(viene de la 2ª página)

corporada con las de Cortez, Copán y Ocoatepeque visitaron los departamentos de Intibucá, Olancho y Morazán; nos trajo pleno de optimismo alentadoras esperanzas.

DON JACOBO HERNANDEZ, MIGUEL CRUZ H., ROMULO SANDOVAL, SEÑORES LOPEZ, ABREGO, ALEMÁN Y PROFESORES MARCO TULLIO CRUZ, MOISES GARCIA Y ANTONIO GIRON DE CANDELARIA.

Estos correligionarios son verdaderos líderes en el amplio sentido de la palabra; a sus actividades y buen tino se debe el cambio radical, de frente, operado en aquel conglomerado otrora figurara en las filas del liberalismo. En esta ciudad no hay frente opositor de arrastre. Debo hacer constar que don Jacobo Hernández es uno de los que desarrolla campaña tesonera y a quien le toca enfrentar económicamente muchas exigencias de los amigos cuando se alegran más de la cuenta. Ha logrado obtener importantes adhesiones, como la del Coronel Julio Cruz y otros.....

PROFESORES FRANCISCO PEREZ Y GUADALUPE MUÑOZ, CORONEL JULIO CRUZ, PABLO RODRIGUEZ Y LISANDRO GARCIA, MAS OTROS MUCHOS AMIGOS DE GUALCINSE.

Este importante lugar es bastión formidable del nacionalismo auténtico y hoy como en ninguna fecha se encuentran unificados todos como un solo hombre, con la importante adhesión del Coronel Cruz que en la campaña pasada militara en las filas liberales. Los amigos mencionados saben mantener la opinión del conglomerado al rededor del Gobierno y del partido.

VIRGINIA, PIRAERA, SAN FRANCISCO Y SAN ANDRÉS.

Cuatro pueblos importantes que por motivos de salud no pude visitar; pero por sus demostraciones en las elecciones de autoridades locales y tranquilidad reinante e informe favorable de los miembros de la comisión que les visitó y los muchos buenos amigos que llevan la dirección en ellos, no podemos esperar sino triunfos y más triunfos. Son pueblos trabajadores y amantes de la paz.

DON SANTIAGO Y DON MIGUEL ANGEL HERNANDEZ, BACHILLER M. JESUS MILLA, VALENTIN RAMIREZ, MAYOR ANTONIO BENITEZ, JUAN P. FLORES FELIPE TREJO E INOCENTE CRUZ Y OTROS AMIGOS DE LA CIUDAD DE ERANDIQUE.

Tiene compacta la opinión de aquel conglomerado. No cabe duda que en Octubre próximo obtendremos el triunfo de Autoridades Supremas que no se ha registrado en la historia política de esta ciudad en donde vive y corre por las venas de sus moradores sangre castellana. Hay gran tacto político de parte de los ya mencionados.

Este periódico es coleccionado por todas las Bibliotecas del país. Mándenos su anuncio y suscríbase!

**Casa Comercial ROGELIO ZACAPA. Fundada en el año de 1910**

Renovación Constante y Variado Surtido de Toda Clase de Mercaderías. Compra y Recibe También en Cambio de Mercaderías Billetes Aduaneros, Plata Vieja o de Antigua Circulación En El País, y Moneda Salvadoreña. Precios Que No Admiten Competencia. Compra Toda Clase de Productos del País. Ventas por Mayor y Menor. Además Ofrece Un Gran Surtido de Medicinas Patentadas para Toda Clase de Enfermedades, Debidamente Autorizada por LA FACULTAD DE FARMACIA. GRACIAS, HONDURAS C. A.

**LECTOR AMABLE**

Adonde quiera que vayas o donde quiera que estés, ayúdenos en nuestra campaña, haciendo ver a tus amistades que es un deber humanitario de toda persona, grande o chica, hondureña o extranjera, pobre o rica, contribuir monetariamente el 29 de Febrero de 1948 al socorro de 3 000 000 de niños desvalidos de las Naciones Unidas, que están amenazados a perecer de hambre y frío como consecuencia de la Segunda Guerra Mundial.

Te agradeceremos en el alma tu cooperación.

COMITE NACIONAL DE HONURAS PRO NINOS DEVALIDOS DE LAS NACIONES UNIDAS.

**Al público En general**

Los suscritos, Próspero L. Cruz y María Manuela Cruz, mayores de edad, comerciantes, de este vecindario, al público y para cumplir con lo preceptuado por el Artº 281 del Código de Comercio, hacen saber: que por escritura pública autorizada en esta ciudad por el Notario Público Abogado Pedro Pineda M., el tres de los orientes, han constituido la

**INDICADOR**

«La Voz de Lempira» publicación semanal de intereses generales

DIRECTOR Y ADMINISTRADOR ABOGADO JULIO BAIDE

REDACTOR:

Profesor Tomás E. Landaverde

**CONDICIONES**

Un mes L. 0.50  
Número suelto " 0.15.  
Número atrasado " 0.20.

Anuncios y remitidos; precios convencionales

Gracias, Depto. Lempira Honduras Centro Américas. Tip. Occidente

**Telegráficas....**

(viene de la 2ª pág.)

siones a nuestras invitadas filas los ciudadanos Cesferino Ferrera y Mercedes Hernández, quienes ofrecen su decidida cooperación para llevar a la cede Presidencial al candidato que surja de gran convención nacionalista.

Manuel Fuentes

**Señora y Señorita.....**

**Su mejor Aliado en el**

**HOGAR**

El Método de Corte y Confección «creación» que la Profesora doña Cristina Hernández de Gómez, acaba de editar para Ud. en la ciudad de El Progreso—Yoro y quien por L. 5.00 se lo hará llegar a donde Ud. ordene sin más costo alguno bajo N.º certificado.

QUIERE UD. MEJORAR SU CONDICION SOCIAL Y MULTIPLICAR SUS GANANCIAS?

Pues no vacile en gastar L. 5.00 comprendo el METODO DE CORTE Y «CONFECCION CREATION» que la Profa. doña Cristina Hernández de Gómez ha editado y dedicado a Ud. en la ciudad de El Progreso Departamento de Yoro. Si no le gusta le devolverá su dinero.

SOLAMENTE L. 5 00 cuesta la valiosa obra de corte y confección «CREATION» que la Profa. doña Cristina de Gómez le enviará desde la ciudad de Progreso -Yoro

**SALON GLORIA**

El preferido por lo mejor de la sociedad. Refrescos y cervezas heladas. Salón de baile anexo.— Allí será atendido Ud. con cultura, prontitud y esmero. Visítelo y se convencerá.

**TIENDA LEMPIRA**

DE

ARNULFO M. MURCIA

Tiene mucho gusto en ofrecer a su número-a clientela un nuevo y variado surtido de mercaderías recientemente llegadas a los precios mas favorables para Ud. No olvide que comprando en la TIENDA LEMPIRA, economiza tiempo y dinero.

Gracias, Honduras C. A.

F u m e

K I N G B E E

El cigarrillo cuya popularidad está firmemente arraigado.

PUEBLO GRACIANO

Los días diecisiete y diecinueve del corriente se llevarán a cabo en nuestro Estadio Local dos partidas de balompié, entre los equipos "Celaque" de esta ciudad y "Flor del Tabaco" de la ciudad de Santa Rosa de Copán. Lo excitamos para que como buen graciano concorra con su presencia y entusiasmo al Estadio, a dar aliento y ánimo a los jugadores paisanos que bien se lo merecen. No falte, Gracias se lo agradecerá y espera de ustedes el mejor comportamiento en la Cancha.

Gracias, Enero de 1948.

Conjunto deportivo "Celaque"

EL DEPARTAMENTO LEM...

[viene de la 1ª pág.]

ción de la gran familia hondureña, para que así, todos unidos bajo la Bandera AZUL de la estrella solitaria, esten rodeado como un solo hombre al General CARIAS ANDINO; con el único fin de sostener a Honduras en el pináculo de la gloria en que la tiene colocada el hombre de Zambra no.

Nos llenó el corazón de inmensa alegría, ver que el nombre de nuestro viejo Jefe y muy querido amigo General JO

SE LEON CASTRO; vive eternamente grabado en el corazón de todos los ciudadanos de estos pueblos. Recordamos que un orador allá en Gualcinse, poco más o menos dijo: "Atrás de ese majestuoso Congolón, en donde ofrendara su gloriosa vida el indomable LEMPIRA, se metió la cuna de niño del viejo LEON, nuestro muy querido Jefe y amigo; quien ya cansado por los años y las cruentas fatigas que ha llevado, luchando por las libertades patrias, permanece en su guardia, de donde, por nuestro medio, envía a todos vosotros, un fraternal y cariñoso abrazo. El viejo LEON, ya no sale, pero os traemos en su lugar a uno de sus CA-CHORROS; al valiente y joven militar General LEOPOLDO HERNANDEZ". --A estas palabras sinceras, el pueblo enardecido de gozo, les vivió frenéticamente.

Es verdaderamente digna de elogio la hermandad que reinó entre los miembros de la Delegación; cruzamos casi sin sentir las fatigas de los penosos caminos, siguiendo paso a paso a nuestro querido Jefe de Delegación General HERNANDEZ, quien entusiasmado nos habla constantemente de la grandeza en que el General CARIAS ANDINO, tiene colocada a Honduras.

Los amenos, muy simpáticos y alegres compañeros, Dr. Vallecillo, Licenciado Galeano, Profesor Iglesias, Coronales Castellanos Valle y R. Mejía, Br. Mejía Gallardo, el popular Landaverde, nos hacían gozar de lo lindo con sus cultos chascarrillos y el tedio de algunos momentos de fatiga, desaparecían como por encanto al rodear

Interesante Partida de Futbol

Hoy por la mañana tuvo lugar el primer encuentro futbolístico entre el equipo visitante «La Flor del Tabaco» de Santa

Rosa de Copán y el local «Celaque» habiendo obtenido el triunfo estos últimos con un score de uno a cero. La partida resultó vistosa. Nuestros muchachos jugaron con una técnica perfecta y fué así como obtuvieron el triunfo a pesar del coraje y capacidad deportista de los visitantes. Nuestra felicitación para los vencedores y nuestra voz de aliento para los vencidos,

Hombres de Pensa....

(viene de la 1ª página).

ción y el desorden, las floraciones artísticas— Los casos que maya apunta, de Molina, Contreras, Alexiof, y Rosales, apenas si pueden considerarse, como reventores esporádicos de un Jardín envuelto en espesas sombras... Por otra parte, el público se muestra indiferente ante la producción literaria nacional, y no le concede importancia alguna. El hombre que quiere vivir del arte en nuestro país, está condenado a morir de hambre.

Pero volvamos a nuestro gran Luis Andrés como le llamam y recordamos al aso, los versos cuyos que se ouhé una noche de luna.

Cuando estés ya grande  
Tu comprenderas,  
Que tuviste un tío,  
El de esta canción.  
Que murió de frío,  
En el corazón.

El año de 1932, publiqué un artículo que titulé «Los Mártires del Pensamiento» y al final copié textualmente las frases de don Luis Andrés Zúñiga, que adquirí de un recorte periódico, que a la letra dice:

«Cada poema que nos delecta, cada música que nos embriaga o embelesa, cada libro que nos ha hecho sentir y pensar, representan SUMAS de HORRIBLES DOLORES. Porque así. Como una mujer al dar a la luz un niño, queda en una espantosa placidez así el que produce una obra de pensamiento, queda SU MIDO EN UNA LANGUIDES DOLOROSA. Pobre es siempre de alegrías, el que nació con el DOLOROSO don de pensador».

Juan Ramón Rivera C.

San Juan Guarita, 10 de Enero de 1948.

DIVERSAS NOTICIAS...

(viene de la 1ª pág.)

Con el fin de establecer su residencia en esta ciudad ingresó procedente de San Sebastián, la señora doña Tránsito de Mejía y su hija Irma. Bien venidas y que reciban nuestro cariñoso saludo.

Se encuentra con su salud seriamente quebrantada la estimable señora doña Mercedes de Iglesias. Mucho lo lamentamos y deseamos pronta mejoría.

En avión expreso ingresaron ayer los muchachos integrantes del Club deportivo «La Flor del Tabaco» de Santa Rosa de Copán, quienes vienen a sostener dos encuentros con nuestros deportistas.

En el mismo avión y con el fin de estar presentes en las partidas de futbol y festividades de San Sebastián ingresaron procedentes de Santa Rosa de Copán los señaleros Evelio Ayala, Trinidad Porcillo, Ramón Navarro, Abelardo Barrera, Fabián Alarcón, Manuel Guevara, Carlos Paz, Carlos Perdomo, Manuel Hernández Z., Luis Urquía, Efraín Romero, Nicolás Ramírez Guillermo Collart y las señoras Elena Barrera, Concha Borrera, Carmela Ramírez y Daisy Barrera. A todos ellos les presentamos nuestro cordial saludo, deseándoles grata permanencia.

Anunciar es progresar

Anuncie en este Semanario

a nuestro proveedor Mayor Gustavo Cruz M., quien nos alentaba para continuar sufriendo y bajando abruptas cerrañas.

Los 23 días de dura y penosa caminata, quedan grabados en nuestros corazones, pues en todos los pueblos fuimos recibidos con los brazos abiertos de los centenares de amigos, leales, francos y sinceros; para todos ellos nues-

tra gratitud será eterna.

Con voz en cuello podemos decir que el Departamento LEMPIRA de corazón le pertenece al General CARIAS ANDINO y que el triunfo de la fórmula GALVEZ---LOZANO será rotundo en 1948.

--ARRIBA CORAZONES--

Gracias, Dic. 30 de 1947

J. Joaquín Romero Cruz